



尚徳福社会 日野保育園 2020年10月

朝夕は涼しくなり、虫の音がにぎやかに聞こえる季節になりました。10月から新しいお友だちが2名入園しました。在園のお友だちは、近寄ってじっと見つめて微笑んだり、頭を撫でて微笑ましい姿が見られます。心地よい風、澄み渡る青空の下で、秋の自然に触れながら散歩を楽しんで、体をたくさん動かして遊びたいと思います。



お外はたのしいね

日差しが少しずつ柔らかくなってきて、園庭で遊ぶ時間が増えています。帽子や靴下の用意をしていると、入り口付近へ嬉しそうに集まる子どもたち。「はやくおそとにいきたいよー」という声が聞こえてくるようです。高月齢の子どもたちは靴を履くと興味のある所へどんどん歩いていきます。お兄さんたちの真似をして電車の玩具を地面に走らせたり、一番低い鉄棒に掴まってみたりしています。月齢の低いお友だちは扉につかまり立ちをして扉を叩きトントントン♪。のぼり棒のところまで這い這いし、つかまり立ちをしています。これからも一人一人の成長発達に寄り添いながら、外遊びを十分に楽しんでいきたいと思っています。



ふれあいあそびでにっこり

「うまはとしとしないでもつ〜よ〜い♪」保育者の膝の上に座ってゆーらゆら♪わらべ唄の節に合わせ、目と目を合わせてにっこり。保育者と二人で遊んでいると少しずつお友だちが増えていきます。膝に乗ってくる子、側に近寄ってきて唄の節に合わせながら体で拍子を取っている子…静かな優しい時間が流れていきます。

「に〜ぎりぱちりたてよこひよこ〜♪」丸めたシフォン布が手の中でふわふわ膨らんでいく様子をじっと見ている子どもたち。ストーンツと音もなく床に落ちる様子をじっと見ては笑い合っています。こんな静かな一時もいいですね。



♪うんどうかいごっこ♪

運動会は中止となってしまいましたが、ちゅーりっぷぐみのお部屋で♪運動会ごっこ♪をすることになりました。毎日のように、音楽に合わせて体操やダンスをしたり手を叩いたり、体を揺らしたりすることが大好きな子どもたちです。いつものように室内での運動遊びをたっぷり表現し、楽しいひと時を過ごしたいと思います。



朝夕は涼しい時もありますので、引き出しの中に半袖と長袖を2〜3枚ずつご用意をお願いいたします。また、戶外遊び用の上着をロッカーに入れて頂きますようお願いいたします。

※上着は危険防止のため、フードのないものをお願いいたします。登降園時に着ているでも構いません。